



**UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ**  
*Universidad del Estado*

**Excelencia**

desde el extremo norte



# Rectoras y rectores del CRUCH proyectaron trabajo 2025 en sesión realizada en la UTarapacá

El Consejo de Rectoras y Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCH) se reunió en Arica para su primera sesión plenaria de 2025 donde, en su rol como organismo asesor de políticas públicas en educación superior, aunaron esfuerzos con la Subsecretaría de Educación Superior para contribuir en la elaboración del proyecto de ley que actualiza los requisitos para las carreras de Pedagogía, trabajo comprometido para marzo de este año.



*“El CRUCH hoy asumió un compromiso importante frente a la sociedad, respecto a asumir un rol relevante como asesor en materia de política pública y, particularmente en este caso, en una legislación que tiene que ver con los requisitos de admisión en el campo de las pedagogías”.*

**Dr. Emilio Rodríguez, vicepresidente ejecutivo del CRUCH y rector de la Universidad de Tarapacá**

*“Estamos construyendo un diálogo franco sobre la modernización de la educación superior en el ámbito de la formación inicial docente, es decir, de las pedagogías, donde hemos dado una discusión muy fructífera en la necesidad de modernizar ese acceso y modernizar toda la trayectoria de los profesores en un paradigma que avanza hacia la formación continua”.*

**Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior**



Dentro de esta serie de reuniones también se desarrollaron las sesiones del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (CUECH) y de la Agrupación de Universidades Regionales (AUR), donde sus principales autoridades académicas destacaron la colaboración y el liderazgo que ha tenido la casa de estudios del extremo norte:



*“La Universidad de Tarapacá es una de las más destacadas universidades del ecosistema público de educación superior y mantiene relaciones de colaboración muy intensas con otras instituciones, sin ir más lejos, en conjunto con la Universidad de Valparaíso ejecutamos el proyecto Ingeniería 2030 que busca precisamente fortalecernos mutuamente de cara al aporte que en este ámbito estamos realizando al país”.*

**Dr. Osvaldo Corrales, rector de la Universidad de Valparaíso y presidente del CUECH**



*“En AUR tenemos experiencias muy exitosas de proyectos articulados entre universidades de regiones contiguas que han podido llevar a cabo programas en el ámbito de postgrado y eso es fruto de la colaboración. Particularmente, la Católica del Norte con la U. de Tarapacá tiene dos programas consorciados de doctorado acreditados y eso es en virtud de estos espacios de conversación en los cuales se van identificando oportunidades de vinculación entre las instituciones y sus académicos”.*

**Dr. Rodrigo Alda, rector de la Universidad Católica del Norte, presidente alterno de AUR**